

# SoLumen

solo inspiré de

# Les Yeux Fermés

**Création 2025**

**1 danseur**

**durée : 10 minutes**

**à partir de 6 ans**

Ce solo de danse, s'inscrit dans la continuité de mon spectacle « Les Yeux Fermés ». Il s'inspire de l'univers de l'Outrenoir de Pierre Soulages, où le noir devient matière vivante et révélatrice. Le projet explore l'intériorité, la sensation et la transformation à travers un mouvement sensoriel et contrasté. Le corps du danseur, à la fois toile et pinceau, traduit la richesse de la lumière dans l'obscurité par une danse intuitive, mêlant lenteur et intensité, silence et vibration.

La scénographie épurée et les jeux de lumière plongent le spectateur dans une expérience contemplative et quasi méditative, où l'absence de repères visuels amplifie la présence du corps. Solumen invite à ressentir au-delà du visible, à explorer l'invisible qui émerge lorsque les yeux se ferment.



©justapics